
— Владимир,чем сейчас за�
нимаетесь? 

— Снимаюсь в кино, картина
называется "Параграф�78". Это
первый полнометражный фильм
режиссёра Михаила Хлебородо�
ва. Прежде он был известен как
клипмейкер. Так получилось, что
он выпал из шоу�бизнеса и уда�
рился в кинематограф. Снимает
блокбастер. Со мной снимаются
Гоша Куценко, Гриша Сиятвинда,
Стас Дудников, Андрей Белый.
Параллельно прохожу пробы в
большом телепроекте "Бесы".
Совсем скоро этот проект стар�
тует. А вот в театре у меня всё
по�старому, премьер не ожида�
ется. 

— Как думаете, что�нибудь
из того, что вы перечисли�
ли, переплюнет "Бригаду"? 

— "Бригаду", думаю, ничто не
переплюнет — во всяком случае
в этом жанре. А мои новые рабо�
ты совсем в другом жанре. Тако�
го резонанса, как после "Брига�
ды", не будет, да и не нужно. 

— В феврале выходит
фильм "7�й день", где у вас
неожиданная роль мона�
ха…

— Она показалась мне инте�
ресной. Я спрашивал режиссёра
фильма Каху Кика�
бидзе, почему он
пригласил именно
меня на эту роль,
ведь, как мне каза�
лось, у меня другой
типаж. Он объяснил,
что именно поэтому
— будет интересно,
если я со своим кри�
минальным киноими�
джем вдруг сыграю
монаха. 

— И теперь мы
вас увидим в ря�
се и с бородой.
Она, кстати, на�
стоящая? 

— Всё это грим. Почти три го�
да, пока шли съёмки, я ходил с
этой наклеенной бородой. И на�
до сказать, мне было не особо
комфортно, особенно летом. Хо�
тя в студенческие времена я
пробовал отпускать бороду.
Проносил её полгода. 

— Какой он, ваш персонаж? 

— Он просто монах, зовут Ми�
хаил. Человек, который полага�
ется на судьбу — как должно
быть, так и будет. По жанру кар�
тина — боевик, тем не менее я
ни разу за весь фильм не скажу
никому плохого слова, не подни�
му ни на кого руку. Драться будут
другие актёры: Анатолий Белый,
Максим Коновалов, Виталий Ха�
ев, Амиран Амирашвили.

— Вы сами крещёный? 

— И крещёный, и верующий,
но в церкви бываю нечасто. Ино�
гда соблюдаю пост, хотя и расце�
ниваю его, скорее, как диету. Но
очень уважительно и с понима�
нием отношусь к тем людям, ко�
торые, действительно, регуляр�
но постятся. К этому надо прий�
ти, я считаю. И если моя душа
попросит помощи, наверное, я
обращусь к небу. Сейчас мне
судьба помогает и позволяет
глубоко не задумываться об
этом. Недавно я ездил в Питер
встречаться с сыном, так вот мы
с ним ходили в Исаакиевский со�
бор, ставили свечки, стояли, ду�
мали каждый о своём. Готовясь к
роли, я ездил в монастырь на не�

сколько дней, там мы с режиссё�
ром пытались понять монашес�
кий образ жизни. 

— Ваш герой вам близок? 

— Внутренний мир моего Ми�
хаила — это такие потёмки! К то�
му же я старался сыграть этого
человека так, как того хотел ре�
жиссёр. У меня были предложе�
ния относительно характера мо�

его героя — режиссёр настоял
на своём видении. 

— А вообще импровизация
в кино для актёра позволи�
тельная вещь? 

— По�разному. В "7�м дне" та�
кой возможности не было. А вот,
например, в "Бригаде" мы могли
делать всё что угодно, лишь бы
это было классно. Но просто от�
себятина никому не нужна. 

— Насколько мне известно,
актеры обычно соглашают�
ся на роль по двум причи�
нам: или ими движет про�
фессиональный интерес,
или им предлагают хоро�
ший гонорар. Как было в
случае с ролью монаха в 
"7�м дне"? 

— Не знаю. Это редкое кино,
прежде всего. Да и вообще, в на�
шей стране у нас пока снимается
не так много хороших фильмов,
поэтому, когда приглашают на
интересные роли, всегда согла�
шаюсь. Тем более если вижу, что
режиссёр собирается снимать
картину не абы как, на заказ, а
сам пишет сценарий, вынашива�
ет идею, сам ищет деньги и от�
носится к проекту с полной отда�
чей. Не знаю, что из этого всего
получится, но очень надеюсь на
хороший результат. 

— Вы любите смотреть кино
с вашим участием? 

— Не очень. Я себе не нрав�
люсь. Мне не то чтобы нравятся
или не нравятся фильмы, в кото�

рых я снимался. Они мне или до�
роги, или нет. А есть роли, кото�
рые я играл, как говорится, за
зарплату. 

— Вернемся к вашему твор�
честву. В фильме "Бумер�2",
ваш герой выполнил обе�
щание, которое он дал сво�
ей девушке в первом "Бу�
мере", — завязать с крими�
налом? 

— Второй фильм — это не
продолжение первого. Это две
отдельные истории. Те, кого не
убили в первой части, перешли
во вторую, появились новые
персонажи. И обещание мой ге�
рой не выполнил — не было у не�
го такой возможности. Он сел в
тюрьму, а когда из неё вышел…
Ну я не буду рассказывать сю�
жет. 

— Вы ходите на свои пре�
мьеры? 

— Был всего два раза на "Бу�
мере" и на картине "Время соби�
рать камни". Вообще, премьера
— всегда трепет. Я волнуюсь, пе�
реживаю, как зал отреагирует. И
в то же время это приятно. Ради
этих переживаний стоит ходить
на премьеры. 

— Говорят, вы боль�
шой модник...

— И вы туда же. Это
Федя Бондарчук как�то
сказал обо мне, а все
остальные подхватили.
Ну покупаю вещи за
границей, потому что
там чаще бываю в ма�
газинах. А в Москве за�
планировать поход в
магазин очень сложно
— времени нет, да и по�
клонники мешают.  

— Сколько готовы по�
тратить за раз? 

— Три�четыре тыся�
чи долларов. Тратить
больше нет смысла,
всё равно через месяц
надо что�то новое поку�
пать. 

— А жене доверяете
подобные покупки? 

— Я полагаюсь на Олин вкус.
Бывает, что она покупает вещи
без меня и, как правило, угады�
вает: они мне подходят. Оля, как
истинная женщина, любит хо�
дить по магазинам. 

— Интересно узнать, а пос�
ле съёмок актёрам остав�
ляют одежду их героев? 

— Кино — обман. Если какая�
то тряпка хорошо смотрится в
кадре, это не значит, что она хо�
рошего качества и дорого стоит.
Никто же не будет для съёмок
брать настоящий жемчуг, когда
можно взять бижутерию, кото�
рая в кадре выглядит ослепи�
тельно. Хотя бывает, что вещи, в
которых я снимаюсь, нравятся,
тогда я могу их выкупить. 

— Про модника, значит, не�
правда. А про то, что вы за�
ядлый автомобилист? 

— Это правда. Только я продал
свой БМВ и сейчас без машины.

При этом нормально себя чув�
ствую. На съёмки меня отвозят, а
если по городу надо прокатить�
ся, могу взять машину жены. На
метро не езжу, хотя пробовал. И,
поверьте, если я и сейчас зайду в
метро, никто в жизни не подума�
ет, что это Владимир Вдовичен�
ков. Скажут только, что похож. Но
в ближайшее время я собираюсь
купить какой�нибудь внедорож�
ник. 

— В "пробках" не раздража�
етесь? 

— Да нет. У меня обычно боль�
шие комфортные машины, с те�
левизором. И если "пробка", я
расслабляюсь, смотрю какой�
нибудь канал. 

— Любите погонять? 

— Погонять люблю по ночной
Москве. Но никогда в такие по�
ездки не беру с собой жену. Она
не любит быстрой езды со мной,
хотя сама погонять любит. Вдво�
ём на большой скорости опасно,
ведь у нас дочка родилась. 

— С появлением маленькой
Вероники что�то измени�
лось в вашей жизни? 

— Знаете, я стал больше лю�
бить своего первого ребёнка от
второго брака — Леонида. Он
живёт в Петербурге, мы с ним
часто общаемся. Я езжу к нему в
Петербург, он приезжает ко мне
в Москву. Ещё я стал меньше
спать. 

— До Ольги у вас было три
брака, и все официаль�
ные…

— Да, официальные. А с Оль�
гой официально мы не женаты,
она моя подруга. 

— Но, говорят, скоро свадь�
ба...

— Вот если я скажу, что это не
так, она обидится, а если скажу,
что так, она спросит меня: ког�
да? Я бы не хотел отвечать на
этот вопрос. 

— Со своими бывшими же�
нами общаетесь? 

— Нет, и не вижу в этом смыс�
ла. У нас нет никаких отношений;
чтобы дружить, надо, по крайней
мере, иметь общие интересы. 

— Как ваш сын отреагиро�
вал на рождение сестрён�
ки? 

— Отлично! Я показал фото�
графию, а он рассмеялся: она
такая маленькая! Но с рождения
дочери он ни разу не был у нас в
гостях; надеюсь, скоро побывает
и увидит Веронику. 

— Лёне, наверное, друзья
завидуют?

— Не знаю, я не спрашивал.
Тем более что эта тема немного
запретная. Я считаю, что ребё�
нок не должен набирать бонусы
за счёт родителей. Он должен
быть самостоятельным.  

— Но вы готовы ему по�
мочь? 

— Конечно, он же мой сын. И
если захочет быть актёром —
флаг ему в руки. 

— А какой вы папа для доч�
ки? 

— Очень внимательный. Хожу
по магазинам, покупаю ей вещи.
Вообще, стараюсь чаще бывать
дома, проводить время с Веро�
никой. 

— Купание ребёнка, смена
памперсов — вам это зна�
комо? 

— Это всё я умею делать, но
не делаю. Для этого есть мама и
бабушка. Зато я прилагаю мак�
симальное количество усилий,
чтобы ей было хорошо и ком�
фортно. 

— А какой вы дома, что лю�
бите делать? 

— На диване лежать, на ком�
пьютере играть. Обожаю ком�
пьютерные игры, особенно стра�
тегии. Я никогда не решал проб�
лемы кулаками. Но, если придёт�
ся решать вопрос кулаками, буду
решать кулаками. 

По материалам 
информагентств.

ВЛАДИМИР ВДОВИЧЕНКОВ:

"Гражданин начальник",

"Бригада", "Бумер",

"Каменская�3", "Небо и

земля", "Звездочёт",

"Курсанты", "Время

собирать камни"… Это

лишь половина фильмов

и сериалов, по которым

узнаешь актера

Владимира

Вдовиченкова и сразу

решишь, что в любой

драке и перестрелке

лучше находиться на его

стороне.
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